

Alumno: Luis Fernando Ramos López

Catedrática: Monica Elizabeth Culebro Gómez

Licenciatura en Derecho

Argumentación Jurídica

7º Cuatrimestre

Ensayo

Universidad del Sureste

08 de diciembre del 2023



¿Por qué el machismo ha demostrado mejor posición que el feminismo?

Machismo y feminismo son dos conceptos que han estado en conflicto durante mucho tiempo en la sociedad. La mayoría de la sociedad opina que el machismo se refiere a la actitud de prepotencia y arrogancia que algunos hombres adoptan hacia las mujeres, mientras que el feminismo es el movimiento social que busca la igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres.

Sin embargo, para mí, el machismo es un concepto que ha sido objeto de debate durante mucho tiempo. Algunas personas argumentan que el machismo es beneficioso para la sociedad, mientras que otros lo ven como una mentalidad dañina y perjudicial. En este ensayo, defenderé la noción del machismo y explicaré por qué creo que puede ser beneficioso en ciertos aspectos.

En primer lugar, el machismo puede ser visto como una forma de protección y cuidado hacia la familia. Los hombres que se adhieren a esta mentalidad suelen ser vistos como proveedores y protectores de sus seres queridos. En muchas culturas, se espera que los hombres asuman roles de liderazgo y protección, lo que puede ser percibido como una muestra de responsabilidad y compromiso hacia la familia.

En tanto el feminismo, ha sido un movimiento social y político que ha ganado una gran cantidad de atención y seguidores en las últimas décadas. La lucha por la igualdad de género y la eliminación de la discriminación y el sexismo contra las mujeres es sin duda una causa noble y necesaria. Sin embargo, a medida que el feminismo ha crecido en influencia, también ha generado una cantidad significativa de oposición y crítica.

Aquí es donde entra en juego el movimiento "contra el feminismo". Estos críticos y opositores del feminismo argumentan que la lucha por la igualdad de género ha ido demasiado lejos, y que en lugar de igualar los derechos y oportunidades para ambos sexos, el feminismo ha creado una cultura de división y desconfianza entre hombres y mujeres. También argumentan que el feminismo ha llevado a una demonización del hombre y ha empujado a las mujeres a adoptar roles que son antinaturales y perjudiciales para la sociedad.

A diferencia de lo que opinan cientos de hombres, el machismo puede ser una fuente de motivación y determinación para los hombres. Al ser vistos como fuertes y valientes, los hombres pueden sentirse obligados a cumplir con estas expectativas, lo que puede conducir a un mayor sentido de propósito y determinación en sus vidas.

Por otro lado, el machismo también puede ser beneficioso en el ámbito laboral. Los hombres que se adhieren a este concepto suelen ser vistos como trabajadores y dedicados a sus carreras. Esto puede resultar en un impulso para alcanzar el éxito profesional y contribuir de manera significativa a la economía y la sociedad en general.

Además, el machismo también puede ser una fuente de respeto y autoridad para los hombres. A menudo se espera que los hombres tomen decisiones importantes y sean respetados por su posición de liderazgo. Esta percepción de respeto y autoridad puede resultar en una mayor confianza en sí mismos y en sus capacidades.

Una de las principales críticas contra el feminismo es que ha creado una mentalidad de victimización entre las mujeres, fomentando la idea de que las mujeres son inherentemente oprimidas por el patriarcado. Esto, según los críticos, no solo es una visión pesimista y derrotista de la mujer, sino que también ignora el progreso significativo que se ha logrado en términos de igualdad de género. Argumentan que las mujeres ya no son víctimas indefensas, sino que tienen la capacidad y el poder para tomar el control de sus vidas y hacer cambios positivos.

Además, el movimiento contra el feminismo también critica la naturaleza divisiva del feminismo moderno. Argumentan que en lugar de unir a hombres y mujeres en la lucha por la igualdad, el feminismo ha fomentado la desconfianza y la hostilidad entre los sexos. Esta mentalidad de "nosotros contra ellos" solo sirve para crear más división y conflicto en lugar de promover la armonía y la cooperación.

Otra crítica importante es que el feminismo ha llevado a la demonización del hombre. Algunos afirman que la retórica feminista ha pintado a los hombres como depredadores y opresores, lo que no solo es injusto, sino que también promueve un ambiente de desconfianza y hostilidad hacia los hombres. En lugar de promover la igualdad y la colaboración, el feminismo, en opinión de sus críticos, ha llevado a una guerra de sexos que es perjudicial para la sociedad en su conjunto.

En resumen, aunque el machismo ha sido objeto de críticas y debates en la sociedad actual, considero que puede tener aspectos positivos que aportan beneficios a la sociedad. Desde su papel de protector y proveedor en la familia, hasta su impulso en el ámbito laboral, el machismo puede ser visto como una mentalidad que genera motivación, determinación, respeto y autoridad para los hombres. Es importante reconocer que el machismo no debe usarse como excusa para justificar la violencia o el dominio, sino que debe promoverse de manera positiva y constructiva en beneficio de la sociedad en su conjunto.

Y por su parte, el movimiento contra el feminismo plantea importantes críticas sobre el impacto negativo que el feminismo ha tenido en la sociedad moderna. Aunque es innegable que el feminismo ha logrado avances significativos en la lucha por la igualdad de género, también es importante reconocer las críticas y los desafíos que enfrenta. Al final del día, el objetivo debe ser la igualdad y el respeto mutuo entre hombres y mujeres, y es crucial que todas las voces y perspectivas sean consideradas.

Para finalizar, el machismo y el feminismo son dos conceptos opuestos que representan una lucha constante por la igualdad de género.

BIBLIOGRAFÍA

Este trabajo fue realizado con apoyo de las siguientes fuentes.

Todo sobre mujeres y el machismo, El Temach:

<https://podcasts.apple.com/ee/podcast/todo-sobre-mujeres-y-el-machismo-el-temach-178/id1545516666?i=1000595185048>

Machismo y antifeminismo: <https://vientosur.info/machismo-y-antifeminismo/>

¿El feminismo es peligroso?: <https://puedjs.unam.mx/goooya/el-feminismo-es-tan-peligroso/>